



Pourquoi les girafes ont un long cou ?

publié le 08/01/2010

Descriptif :

Dans le cadre d'un travail sur les contes étiologiques, quelques travaux d'élèves de 6e2 et 6e3 /6

Il y a quelque temps, les girafes avaient un cou comme tout le monde.

Mais un jour, quand une girafe se réveilla, son girafon n'était plus à côté d'elle. Elle était très inquiète. Elle avait peur que son petit se fasse dévorer par une horrible bête sauvage.

Elle commença à le chercher, or la savane était si immense par rapport à son petit bébé girafon ! Elle s'arrêta demander aux singes et aux rhinocéros. Personne ! Alors le chagrin de madame girafe fut si profond qu'elle se mit tout de suite en route.

Levant sa tête, elle portait son regard à travers les grandes herbes jusqu'à la cime des arbres. Elle y fit tellement d'efforts que sans s'en rendre compte son cou s'allongea et elle arriva à toucher les nuages. Puis elle redescendit et vit enfin son petit.

Elle fut rassurée, se pencha vers lui et lui donna un baiser qui dura longtemps... longtemps. Les années passèrent et elle mit au monde d'autres bébés girafons qui naquirent... avec un grand cou

Manon



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.